

DIE TAUFE - GOTTES JA ZU DIR



Taufe – der Beginn einer ewigen Freundschaft

Bedeutung und Hintergründe

Taufen in Hünenberg

In jedem Kind träumt Gott den Traum der Liebe
In jedem Kind wacht ein Stück Himmel auf
In jedem Kind blüht Hoffnung und wächst ein Stück Hoffnung
In jedem Kind wird unsere Erde neu

Sie möchten Ihr Kind taufen lassen? Sie sind noch am Überlegen, ob die Taufe der richtige Weg ist? Gerne begleiten wir Sie bei Ihrer Suche und bei der Vorbereitung auf dieses Fest!

Alles wird neu

Mit der Geburt eines Kindes verändert sich das Leben grundlegend. Ganz neue Erfahrungen bereichern das Leben, Liebe und Geborgenheit aber auch die Erfahrungen der eigenen Grenzen. Der Wunsch nach Schutz und dem Segen Gottes erwacht.

In der Taufe verspricht Gott das Leben des Kindes zu bewahren. Gottes Ja zu uns, so glauben wir, steht fest. Nicht einmal der Tod vermag dieses Ja zu uns auszulöschen.

Taufe, der Beginn einer ewigen Freundschaft

Die Taufe ist ein schönes Fest um unsere Freude und Dankbarkeit über dieses Kind auszudrücken, die Taufe ist vor allem aber der wichtigste Moment im Leben eines Christen.

Mit diesem Sakrament beginnt eine lebenslange Freundschaft, Gott schliesst mit dem Täufling einen heiligen Bund. „Du bist mein geliebtes Kind“ sagte Gott bei der Taufe Jesu, dasselbe Versprechen der Gotteskindschaft gilt jedem Getauften.

Die Taufe schenkt uns ein neues Leben und nimmt das Schlechte und Schwere, die Sünde, von uns weg. Als Gotteskind darf man im Vertrauen auf die Gnade Gottes leben.

Durch die Taufe wird man ein Teil der Kirche, bestärkt, befähigt und gesegnet Gottes frohe Botschaft vom ewigen Leben in der Welt zu bezeugen.

Katholisch, reformiert, freikirchlich?

Vielleicht leben Sie in einer konfessionsverbindenden Partnerschaft und fragen sich, welche Konfession ihr Kind haben soll. Sich für eine Konfession zu entscheiden, ist ein spannender Weg. Gerne informieren wir, oder unsere reformierten Kollegen, über die Gemeinsamkeiten und Unterschiede unserer Kirchen.

Gotte und Götti - die Frage nach den Taufpaten

Sicher haben Sie schon überlegt, wer als Pate bzw. Patin für Ihr Kind in Frage kommt. Von kirchenrechtlicher Seite ist Vorschrift, dass mindestens eine Person Mitglied der katholischen Kirche sein muss. Hintergrund dabei ist, dass die Paten eine wichtige Rolle bei der „christlichen Erziehung“ spielen. Ursprünglich hat der Pate/die Patin den erwachsenen Taufbewerber/die erwachsene Taufbewerberin bei seinem/ihrer Weg in die Kirche begleitet und ihn/sie bei allen Fragen rund um den Glauben unterstützt. Heute sollen die Paten auch den Lebensweg und die persönliche und religiöse Entwicklung des Kindes begleiten.

Pate/Patin kann jeder/jede werden, der/die selbst katholisch getauft und gefirmt ist und mindestens 16 Jahre alt ist. Reformierte Mitchristen können zusammen mit einem katholischen Christen/einer katholischen Christin das Patenamnt übernehmen.

Die Wege zur Taufe

Wenn Sie sich als Familie auf den Weg zur Taufe machen wollen, freuen wir uns, wenn Sie Kontakt mit uns aufnehmen. Die Taufe ist in jedem Alter möglich. Ob als Baby, als Kind, vor der Erstkommunion oder auch im erwachsenen Alter.

Der grosse Tag

In unserer Pfarrei taufen wir an einem Taufsonntag. Es können bis zu drei Taufkinder zusammen getauft werden.

Schön ist es, wenn die Taufe im Gottesdienst stattfinden kann, denn die Taufe ist für die ganze Gemeinde ein wichtiger und freudiger Moment!

Natürlich sind auch Taufen ausserhalb des Gottesdienstes möglich.

Leider können wir aus personellen Gründen keine Taufe in der Weinrebenkapelle oder in St. Wolfgang anbieten. Falls Sie trotzdem dort taufen wollen, bitten wir Sie, selber einen Taufspender anzufragen.

Nehmen Sie sich bitte ausreichend Zeit für die Planung und Vorbereitung!

Taufspender unserer Pfarrei



Christian Kelter, Diakon und Gemeindeführer
christian.kelter@pfarrei-huenenberg.ch



Pater Albert Nampara
sekretariat@pfarrei-huenenberg.ch